
 
 

6. Você tem conhecimento sobre as práticas de gestão do tipo PPP - Parceria Público-Privada? 
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Tenho sim recentemente 
pesquisei e li sobre o assunto 
e achei superinteressante, 
pois acredito muito na 
parceria entre o poder 
público e privado no sentido 
da inovação e eficiência 
buscando sempre a 
satisfação dos usuários.  
 

Sim, mas últimas gestões, 
muito modestas, deixaram a 
cidade sem rumo e sem 
planejamento, o que 
inviabiliza qualquer tipo de 
parceria sujeitando o 
município a ingerências 
predatórias.   

Trata-se de uma solução 
eficiente e capaz de aliviar, 
em muito, as diversas 
demandas do “estado”. Sou 
capaz de criar condições 
para a instalação deste 
modelo exitoso. Proponho a 
formação de uma empresa 
publica municipal, voltada a 
princípio, para a urbanização 
e depois de bem sucedida, 
também criar outras, em 
áreas diversas, como saúde, 
meio ambiente, agricultura, 
etc. 

Sim, inclusive já viabilizamos 
esta prática em nossa 
gestão, através das 
seguintes parcerias : 
 

 Idaic x (Comércio de 
Cataguases); 

 Natal iluminado x 
(CDL); 

 Abatedouro Municipal 
x (A.C.C.C); 

 Ampliação e melhoria 
da iluminação através 
da CIP x 
(ENERGISA) 

Sim. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


